

西陵中学校だより

平成 30 年 5 月 24 日 (木)

第 5 号

学校 HP アドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryu>

1 年生 夏服販売 (受け渡し) が行われました。

1 年生のみなさんが、真新しい制服に身を包み西陵中学校の校門をくぐったことがつい先日のように思われます。これから迎える梅雨、本格的な夏の到来を前にして、夏服の販売 (受け渡し) を行いました。本校では、衣替え期間を設けてはおりませんが、気温・体調を考えて、服装を調節しスムーズな移行をお願い致します。



5 月 19 日 (土) P T A 除草作業を行いました。皆様ありがとうございました。

前日までの天気予報では 19 日は雨模様でしたが、当日は、ちょうどよい天気のもと、P T A 主催の除草作業が実施されました。これも、子どもたちを普段から支えてくださっている皆様のおかげと心より感謝申し上げます。学校敷地内では、春先から旺盛にはびこっていた雑草が本当にきれいに刈り取られ、すっきり見違えるほどになり、気分新たに学校生活を送れそうです。親子で除草作業に取り組んだ成果ということでもあり、本当に素晴らしいの一語に尽きることに改めて感じております。本当に早朝よりご参加いただいた皆様方、お世話になり、本当に有り難うございました。



教育相談が始まりました。～6/15 まで ～悩みを打ち明けるだけでなく先生と話をしてみよう～

本校では、毎年各学期に 1 回のペースで学級担任による教育相談を実施しています。現代社会の変容に伴い、生徒が直面する問題はますます複雑多様になっています。生徒だけで解決できないことも多いと思います。生徒が日常生活において接する機会が多い大人は、圧倒的に親と教員であり、生徒のわずかな変化をないがしろにしたり、抱える悩みを見過ごすことなく、できるだけ早期にとらえ、悩みが深刻化しないようにアドバイスや声かけを行うことが大切であると考えています。



ポッチャ交流会に参加してみませんか 水沢地区社会福祉協議会から案内がありました。

水沢地区社会福祉協議会から西陵中学校のみなさんへ紹介がありました。ポッチャは、ヨーロッパで生まれた重度脳性麻痺者もしくは同程度の四肢重度機能障がい者のために考案されたスポーツで、パラリンピックの正式種目です。ジャックボール (目標球) と呼ばれる白いボールに、赤・青のそれぞれ 6 球ずつのボールを投げたり、転がしたり、他のボールに当てたりして、いかに近づけるかを競います。三重県では平成 30 年 3 月に、国内で初めて国際大会を誘致し大会を成功裏に収めました。是非、この機会に皆さんも参加してはどうでしょうか。

- 日時 : 6 月 10 日 (日) 9 時 ~ 12 時 予定
場所 : 水沢小学校 体育館
持ち物 : 体育館シューズ
申し込み : 水沢地区団体事務局へ直接電話あるいは FAX で申し込む

